

Pepe Grillo

pepegrillocronica@gmail.com



Visite Badiraguato

Aprovechando la red de caminos que la 4T ha construido para beneficio de Badiraguato, una de las localidades consentidas de la actual administración, el alcalde José Paz López tuvo una idea millonaria, una de esas que brotan muy de vez en cuando: edificar ahí un Museo del Narco como forma para atraer turismo.

Sí, leyó usted bien. Tal parece que quieren meter a Badiraguato a la lista de Pueblos Mágicos y hacer visitas guiadas a las casas donde nacieron los criminales más afamados de México.

En los recorridos será una parada obligada visitar la casa de María Consuelo Lorea, ya que un apretón de manos a la mamá del Chapo, y abuela de los Chapitos, es una fo-

to obligada que nadie olvida.

No está claro si el Mayo Zambada aceptará la invitación al coctel inaugural.

Ya se verá si la idea del alcalde López cae en terreno fértil. Por lo pronto al gobernador del estado, Rubén Rocha, por cierto, también oriundo de Badiraguato, la idea le pareció un absoluto disparate.

El turno de la Suprema

Se viven días de alta tensión en el Instituto Nacional Electoral. En el inicio del debate sobre la reforma electoral las presiones sobre el instituto suben de intensidad.

El INE se defiende con las herramientas que le brinda la ley. Por eso anunció que interpondrá ante la SCJN una acción

de inconstitucional contra la Comisión Nacional de Derechos Humanos, por su ilegal irrupción en el tema electoral.

El presidente consejero, Lorenzo Córdova, denunció el uso faccioso de una institución del Estado mexicano como lo es la CNDH, pues es gravísimo que el órgano encargado de vigilar que no se violen los derechos, sea la primera en violarlos.

Será el turno de la Suprema Corte para dejar claro de una vez por todas si la CNDH puede o no puede meterse en el tema electoral.

El ISSSTE no acepta presiones

A pesar de las amenazas y el intento de sabotaje por parte de la empresa Tesi de México de dejar sin servicio al área de imagenología, el ISSSTE continúa cumpliendo con los requerimientos del servicio para los derechohabientes del instituto.

Así lo ha corroborado Pedro Zenteno, titular del instituto, en sus visitas a distintas unidades médicas a lo largo del país para atender señalamientos sobre presunta falta de ese servicio.

Lo que comentan en que Zenteno detectó que la citada Tesi incumplió con los plazos de entrega, así como con la transición de servicios

Almendra Ortiz, encargada de administración y finanzas del ISSSTE, dijo que no se aceptarán presiones chantajes y mucho menos contratos lesivos al interés del instituto, como ocurría anteriormente.

Basta de chantajes

Desde hace más de una semana, la propuesta de extender hasta el 2028 el plazo para que las fuerzas armadas sigan en las calles en tareas de seguridad pública, consiguió el respaldo necesario de los Congresos locales para proceder.

Concluyó el proceso legal pero la contienda política continúa. El gobierno federal quiere exhibir, para hacerles pagar el precio de su rebeldía, a los congresos estatales que no secunden la iniciativa del gobierno.

Dicen que no quieren dar el apoyo y sin los primeros en pedir el auxilio de los uniformados. El secretario Adán Augusto López, en calidad de golpeador designado, se está encargando del trabajo.

El dirigente nacional del PAN no lo dejó pasar y exigió que terminen los chantajes, en particular en estados como Guanajuato y Aguascalientes.

En suma, el golpeteo político sube de intensidad, aunque todavía falta mucho para ver lo más duro •

